

TV Dielheim Schülerleichtathletik beim 25ten Wieslocher Jubiläumsstadtlaf

Trotz der parallel stattfindenden Bahneröffnung in Eppelheim ließ es sich die Dielheimer Schülerleichtathletik nicht nehmen bei der befreundeten TSG Wiesloch zum Jubiläumsstadtlaf anzutreten. Das regnerische Wetter schreckte Jan Maurer, Sebastian Meyer, Nina Lang, Pascal Jahnke, Frerk Siemers, Maximilian Grabowski, Elisa Zimmermann, Florian Merz, Philipp Zimmermann und auch Samuel Schepp aus Dielheim nicht ab und von Abteilungsleiter Jürgen Adolf auf die Schülerrennen eingestellt, konnten gute Leistungen und Platzierungen erreicht werden. Ganz toll die dritten Plätze von Lea Rückert bei den W07, Pauline Liebing bei den W08 und Benjamin Schäfer bei den M10. Noch besser, der zweite Platz von Adrian Wagner bei den M12, der nur noch von Ben Göhringer, der diese Altersklasse sogar gewinnen konnte, getoppt wurde.



Impressionen vom 25ten Wieslocher Jubiläumsstadtlaf

defi